
Liste	«	Grand	Est	:	Objectif	2028	» 
	9	hommes,	5	femmes 

	
Tête	de	liste	
M	Matthieu	FRATH	(Vendeuvre	sur	Barse,	10) 
Responsable	sortant	commission	formation	
Arbitre	fédéral,	Encadrant	fédéral	
Membre	du	bureau	de	son	club	
	
Secrétaire	Générale	
Mme	Jocelyne	PETIT	(Fismes,	51) 
Responsable	sortante	commission	Para	tir	à	l’arc,	
Membre	du	bureau	de	son	club	
Classificatrice	nationale	Para	tir	à	l’arc	
	
Trésorier	
M	Patrick	KIEFER	(Montigny	les	Metz,	57) 
Trésorier	CRTA	sortant	
Arbitre	fédéral	
	
Vice	présidence	secteur	Alsace	
Mme	Tatiana	MOYSES	(Obernai,	67) 
Arbitre	fédérale	
Membre	du	comité	de	son	club	
	
Vice	présidence	secteur	Lorraine	
M	Hervé	PACIEL	(Montigny	les	Metz,	57) 
Responsable	sortant	commission	communication	et	développement 
Membre	du	bureau	de	son	club	
	
Vice	présidence	secteur	Champagne-Ardenne	
M	Jean-Bernard	DUVAL	(Suippes,	51) 
Responsable	sortant	commission	sportive,	membre	de	l’ETR	
Membre	du	comité	de	son	club	
Entraîneur	1	et	2,	CQP	Animateur	tir	à	l’arc 
	
Membre	ayant	qualité	médicale	
Mme Hélène DELMOTTE (Bezannes, 51) 
Médecin 
	
Autres	membres	
	
Mme	Lucie	BALAZOT	(Bettancourt	la	Ferrée,	52),	Arbitre	fédérale 
M	Gérard	BRISSAUD	(Châlons	en	Champagne,	51),	Responsable	sortant	commission	structuration	et	
labellisation,	Président	CD	51	et	de	club,	Arbitre	fédéral,	Entraîneur	1,	CQP	Animateur	tir	à	l’arc 
M	Jean-Pierre	HERVIEU-BERGERON	(Mulhouse,	68),	Encadrant	fédéral 
M	Roland	LANGAS	(Creutzwald,	57),	Responsable	sortant	commission	sport/santé 
M	Jacky	SOUDANT	(Eclaron,	52),	Responsable	sortant	commission	traditions,	Président	de	club,	Membre	
du	CD	52,	Arbitre	fédéral,	Entraîneur	1,	CQP	Animateur	tir	à	l’arc 
M	Guy	STRAUMANN	(Brumath,	67),	Encadrant	fédéral 
Mme	Camille	WILLEM-HOELLINGER	(Vagney,	88),	Arbitre	fédérale 
	
	
	



	
	
	
	
Archers,	Archères,	je	vous	salue,	
	
Le	 30	 novembre	 prochain	 le	 Comité	 Régional	 de	 Tir	 à	 l’Arc	 du	 Grand	 Est	 verra	 son	 Comité	
Directeur	renouvelé,	et	à	cette	occasion	je	vous	présente	cette	liste	mêlant	des	personnes	de	
tout	âge,	passionnées	par	notre	sport,	engagées	sur	nos	compétitions	et	dans	leurs	clubs.	
 
En	tant	que	tête	de	liste,	voici	quelques	mots	pour	me	présenter	à	vous	: 
-	Je	suis	originaire	d’Alsace	où	une	grande	partie	de	ma	famille	y	est	présente	depuis	longtemps	; 
-	 J’ai	 fait	mes	 premiers	 pas	 d’archer	 en	Lorraine	 au	 sein	 de	 la	 compagnie	 de	 Neufchâteau	
pendant	plusieurs	années.	Là	j’ai	goûté	aux	premiers	concours	; 
-	Depuis	2012,	je	suis	en	Champagne-Ardenne,	dans	l’Aube	où	j’ai	repris	le	tir	à	l’arc	depuis	
quelques	années	au	sein	des	Archers	du	Val	de	Barse	après	un	passage	aux	Archers	troyens	; 
-	 J’ai	 intégré	 le	Comité	Régional	 lors	de	 la	dernière	élection	afin	de	contribuer	à	notre	sport	
notamment	par	la	Commission	Formation,	et	la	gestion	des	plans	de	relance. 
-	La	saison	2025	est	ma	14ème	prise	de	licence. 
 
Les	4	années	passées	au	sein	du	Comité	Régional	continuent	à	me	laisser	d’avis	que	: 
Penser	«	Grand	Est	»	est	utile	car	permet	d’avoir	une	vue	d’ensemble	et	d’essayer	d’apporter	
des	réponses, 
Penser	«	Grand	Est	»	est	essentiel	car	permet	de	pouvoir	mettre	en	avant	et	accompagner	les	
archers/archères	de	haut	niveau	de	notre	territoire, 
Penser	 «	Grand	 Est	»	 est	 important	 car	 permet	 d’être	 en	 lien	 avec	 les	 10	 Comités	
Départementaux, 
Penser	«	Grand	Est	»	est	primordial	car	permet	de	faire	remonter	à	la	FFTA	le	point	de	vue	
de	notre	territoire	riche	de	3	ex-régions	historiques, 
Penser	«	Grand	Est	»	est	enrichissant	car	permet	de	mieux	connaître	les	clubs	qui	jalonnent	
notre	région,	et	de	mettre	en	place	des	moments	d’échange,	de	convivialité. 
	
Avec	les	membres	de	cette	liste,	je	souhaite	travailler	sur	les	sujets	d’actualité	et	poursuivre	des	
idées	de	l’équipe	sortante	dont	j’ai	fait	partie	pendant	4	ans.	
	
Les	grandes	lignes	des	actions	à	venir	sont	les	suivantes	:	
	
-	Réamorcer	les	interactions	avec	les	Comités	Départementaux	
-	Développer	la	pratique	du	tir	en	extérieur	notamment	chez	les	jeunes	(Parcours,	Beursault,..)	
-	Travailler	à	la	continuité	des	Groupes	Régionaux	et	l’ouverture	au	public	Para	
-	 Continuer	 à	 féminiser	 notre	 sport	 en	montrant	 par	 exemple	 les	 réussites	 individuelles	 ou	
collectives	
-	Soutenir	la	volonté	des	archers	à	réaliser	des	formations	ou	se	lancer	dans	l’arbitrage 
	
Au	cours	de	cette	prochaine	mandature	pour	laquelle	je	souhaite	recueillir	votre	vote,	le	CRTA	
Grand	Est	fêtera	ses	10	ans	d’existence	et	il	pourrait	être	agréable	de	placer	davantage	le	Grand	
Est	sur	la	carte	de	notre	sport.	
	
Bien	sportivement	
	
Matthieu	FRATH	et	la	liste	«	Grand	Est	:	Objectif	2028	»	


